

Initiativantrag gem. §94 (3) NKomVG

-Schülerbeförderung an der Waldschule Schneeren-

Der Ortsrat der Ortschaft Schneeren beantragt, dass seitens der Stadt Neustadt als Schulträger, auf die für den Schülertransport von und zur Grundschule Waldschule Schneeren zuständige RegioBus GmbH eingewirkt wird, eine den tatsächlichen Gegebenheiten entsprechende erhöhte Beförderungskapazität unmittelbar sicherzustellen.

Alternativ ist ein anderes Busunternehmen durch die Stadt Neustadt zur Beförderung der Schülerinnen und Schüler auf eigene Rechnung zu beauftragen.

Begründung:

Mit Zusammenlegung der Schulbezirke Mardorf und Schneeren am Standort Schneeren wurde durch den Schulträger eine sichere Schülerbeförderung zugesichert.

Als sichere Schülerbeförderung kann für den Ortsrat Schneeren nicht alleine die Tatsache gelten, dass dieser durch ein dafür zertifiziertes Unternehmen durchgeführt wird.

In den letzten Monaten wurde der Ortsrat Schneeren von Elternvertretern zu einzelnen konkreten Vorfällen, die sich im Rahmen des Schülertransportes ereignet hatten, aber auch auf die permanente Überfüllung der Busse, welche sich vornehmlich auf der morgendlichen Hinfahrt nach Schneeren einstellt, angesprochen.

Speziell dieses Thema wurde in einem gemeinsamen Gespräch, an dem neben Vertretern der Ortsräte Schneeren und Mardorf auch Eltern beider Stadtteile, Elternvertreter sowie eine Lehrkraft teilnahm, vertieft.

Hierbei kam zutage, dass Schulträger und RegioBus auch bereits mehrfach seitens der Elternschaft auf die Probleme hingewiesen worden sind.

Bis zum heutigen Tage haben sich demnach aber keine Verbesserungen hinsichtlich der überfüllten Schulbusse ergeben, sodass Eltern vermehrt dazu übergehen ihre Kinder selbst zum Schulstandort Schneeren zu fahren. Dies führt wiederum morgens zu einem extrem starken Fahrzeugaufkommen im Bereich der Zufahrt zur Schule und bereits beobachteten gefährlichen Situationen zwischen Verkehrsteilnehmern, speziell gegenüber Schulkindern. Hierüber wurde bereits der Kontaktbeamte der Stadt Neustadt seitens der Schule informiert.

Die Anzahl der Fahrschüler mit Beginn des Schuljahres 2017/18 lässt derzeit bereits eine signifikante Steigerung zur aktuellen Situation erkennen.

Für den Ortsrat Schneeren ergibt sich, insbesondere nach dem Gespräch mit der Elternschaft, die Dringlichkeit der o.a. Maßnahmen im Rahmen des Antrages.